

Die Digitalisierung bei den AHV-IV-FAK schreitet voran

Ein weiterer Schritt zur Digitalisierung ist abgeschlossen. Seit März 2023 ist es für Arbeitgeber möglich, ihre Lohnadministration mit den AHV-IV-FAK-Anstalten elektronisch über das Portal AHV-Easy abzuwickeln. Nun wurden für den Bereich «Beiträge» die ersten Onlineformulare realisiert. Die Formulare «Lohndeclaration», «Anpassung Akontolohnsumme» und «Entsendung» können online ausgefüllt und elektronisch eingereicht werden.

Die Digitalisierung bei den AHV-IV-FAK-Anstalten wird konsequent fortgesetzt. Weitere Formulare im Onlineschalter für die Bereiche Renten, Familienzulagen und Invalidenversicherung sind in Arbeit. *(ingesandt)*